

日光地区協議会だより

(平成20年10月発行)

森林施業体験教室

10月6日(月)に森林施業体験教室が大滝部落有林で開催されました。

この事業は、伯耆町豊かな森づくり実行委員会が主催するもので、林業体験等を通して地球温暖化防止など様々な機能を担っている森林を守り育てる意識を養うとともに、地元の食材を使用した食育教育により食生活の改善を図ることを目的に実施されたものです。

町内の各小学から4年生104名が参加して枝打体験・森林観察・水のお話の学習に取り組みました。

昼食後は、大坂の遠藤千代美さんより「朝ご飯の大切さ」と「食事を作ってくれる方に感謝の気持ちを持つこと」が重要との食育教育の話がされ、児童は熱心に聞いていました。

この教室は、丸山集落で昨年まで実施されていましたが、今年から3年間日光地区で開催されることになりました。地区の皆さんのご協力をよろしくお願いします。

枝打体験



うまくできるかな～

自分の背丈よりはるかに高いヒノキの枝打ちをしました。普段したことが無い作業でしたが、上手に作業を進めていました。

昼食の様子



早くおかわりをちょうだ～い

昼食は、日光女性会の皆さんが早朝より調理されたカレーライスでした。米は地元大滝産、野菜と牛肉は伯耆町産と地産地消にこだわった食材を使用しました。



休憩時間の様子

昼食後の休憩時間では、河川公園でひと休み。川の中をのぞいたりして楽しんでいました。

第4回伯耆町駅伝

10月13日(体育の日)に日光地区を会場に第4回伯耆町駅伝大会が開催されました。当日は秋晴れのもと、53チーム・265名の選手が起伏に富んだ日光路を走り抜けました。日光地区からも小学校の児童をはじめ多くのランナーが参加され、沿道からは熱い声援がかけられていました。

本大会の運営に当たっては、交通整理員や豚汁の調理など日光地区のたくさんの方にお手伝いをいただき、盛会に終わることができました。ありがとうございました。



清々しい秋の気配の中、開会式が始まりました。

雄大な大山の南壁が美しいですね。



よっしゃー
トップはいただきだ！

「襷をつなぐ・思いをつなぐ・絆をつなぐ」

選手それぞれの思いを乗せて
午前10時10分駅伝がスタートしました！
熱い戦いの始まりです。



おいしそう!!!
熱いかな？

具沢山の豚汁です。日光女性会による
暖かい心のこもったおもてなしです。

児童の中には、ペロッと平らげておかわりをする食いしん坊がたくさんいました。

体を動かした後に食べる食事はまた格別ですネ。

大山日光清流まつり

8月3日(日)に河川公園で「大山日光清流まつり」を開催しました。

このイベントは、日光地区の親睦を図るため、子供から年配の方まで誰でも参加できる事業が必要との思いから事業部会が主体となり、今年初めて実施しました。

当日は晴天に恵まれ、来場者・スタッフ合わせて160名の参加がありました。

焼きそば・ホルモン・イワナの塩焼きなどの出店が並び、子供達の歓声が響き渡る中とても賑わいました。

イワナのつかみ取り



捕ったぞ～

開会式終了後、イワナのつかみ取りが始まりました。川に入るや否やあちらこちらで歓声が。

買物袋一杯のイワナを捕まえた猛者もいました。水の冷たさなんぞ物ともせず、さすが子供は元気ですネ。

ジャズ演奏会



鳥取大学ジャズ&フュージョン研究会の学生5名が来られ、ジャズ演奏で清流まつりに華を添えていただきました。

子供たちも行儀良く演奏に聞き入っていました。



激うま！

初めてのイベントのため手探り状態で準備をしましたが、皆様のご協力によりスムーズな運営ができ、本当に助かりました。ありがとうございました。

来年はさらに楽しいイベントにしたいと思っておりますので、お楽しみに。

[事務局]



第2回河川清掃



夏の強い日差しが照りつける中、各集落から出役目をお願いし、7月20日(日)に第2回目の河川清掃を行いました。

1回目の河川清掃から2ケ月経過し、腰の高さまで茂っている場所もありましたが、きれいに終わることができました。

大山日光清流まつりが控えていることもあり、例年より早目の実施となりました。



日光地区環境美化活動

7月20日(日)午前8時から、各集落の道路沿いの清掃活動を行ないました。

この活動は、伯耆町区長協議会の一斉環境美化活動の一環で取り組むものです。あらかじめ各集落ごとに清掃範囲を決めて実施しました。

収集量は、右のとおりです。ある程度の量がストックできれば、資源ゴミは業者に引き取ってもらい、協議会の活動資金に充てるよう予定しています。皆さんお疲れ様でした。

収集量	
可燃物	25袋
スチール缶	5袋
アルミ缶	3袋
ビン等	5袋

日光地区親睦ソフトボール大会

6月10日(日)に農村広場でソフトボール大会を開催しました。

好プレーや珍プレーが続出し、楽しく汗を流しました。

4組が見事優勝され、準優勝は3組でした。慰労会はさぞかし賑わったことでしょう。



僕の活躍で優勝だ！



避難訓練

9月28日(日)に伯耆町区長協議会の呼びかけで、防災意識の高揚と災害時の迅速な対応を図るため、避難訓練が実施され日光地区からも4集落が参加されました。

災害が発生した場合、消防や警察等の行政機関の活動が制限され、直ぐに救助等に行けない場合もありますので、日頃から防災意識をもつことは大切です。

地区の行事等ありましたら取材に伺いますので、事務局までお知らせください。

日光地区協議会事務局
電話 63-0306